

9年生のみなさんへ

数学科 佐藤

9年生のみなさん、お久しぶりです。
みなさんに2点お伝えしたいことがあります。

1. 休校中の課題について

休校中の課題は進んでいますか？7・8年生の復習が課題となっています。
しっかりやれば、必ず君達の力になります。

まずは自力で解いてみましょう。分からなければ、教科書や授業で使った
プリントを見て、解いてみましょう。それでも分からなければ、答え合わせ
をしてください。その時、答えだけでなく、解き方もしっかりと書きましょう。
そして、間違えた問題ができるようになるまで、繰り返し解き直しノートに解きましょう。

2. ホームページ上のワークシートについて

本来ならば、8年の範囲「確率」から始めるべきところですが、授業の性質上、9年の範囲「式の展開と因数分解」から始めますので、ご理解ください。

9年生の教科書を見ながら勉強すればできるように、ワークシートを工夫しました。ぜひ、取り組んでみてください。

なお、8年の範囲「確率」は休校明けに授業をしますので、8年の教科書やファイル、ワーク等は大切に保管しておいてください。

不自由な生活が続いているが、今できることを一生懸命頑張ってください。
休校明け、みなさんと一緒に授業できることを楽しみにしています。